

Comité de Desarrollo Productivo suma nuevo programa para impulsar sectores estratégicos

- Transforma, programa de Corfo delegado al Comité de Desarrollo Productivo Regional, busca mejorar la competitividad y fortalecer la colaboración público-privada en cadenas de valor con alto potencial.*

Coyhaique.- En una nueva sesión del pleno del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Aysén, se formalizó la incorporación del programa Transforma, iniciativa de Corfo que permitirá dinamizar sectores productivos estratégicos mediante una gestión articulada y colaborativa desde el territorio.

El objetivo del programa es contribuir a la mejora de la competitividad de las empresas de un sector o plataforma habilitante, especialmente en aquellos ámbitos con alto potencial de generación de valor o crecimiento. Para ello, busca resolver brechas de competitividad y/o fallas de coordinación entre agentes públicos y privados, generando

un entorno más favorable para el aumento de la productividad, la innovación y el emprendimiento.

Durante la sesión, el director regional de Corfo, Humberto Marín Leiva, valoró la incorporación del programa al Comité. “Transforma es un programa impulsado por Corfo que permite articular estrategias de desarrollo productivo con visión de largo plazo, potenciando sectores con alto valor para la región. Su llegada al CDPR Aysén refuerza el compromiso institucional con un desarrollo descentralizado, sostenible y basado en la colaboración público-privada”, indicó.

El programa también busca generar y consensuar una visión



de largo plazo diferenciadora, capaz de alcanzar ventajas competitivas relevantes a nivel global. Asimismo, promueve la creación y fortalecimiento de gobernanzas y capital social, que mejoren el entorno para la coordinación y la acción colectiva entre diversos actores del territorio.

Con esta incorporación, el CDPR Aysén amplía su

portafolio de instrumentos orientados a fortalecer el desarrollo económico regional. A la fecha, el Comité ha canalizado más de \$1.900 millones en apoyo a iniciativas productivas, consolidándose como una plataforma clave para el fomento de la innovación, la inversión y el emprendimiento con pertinencia territorial.